

Résultat d'une affaire très médiatisée... - 1/1

Il y a quelques années, en 1996, Marc Dutroux a été arrêté. C'est vrai c'est une très bonne chose, mais cette affaire peut encore avoir une influence sur nous maintenant...

En 1996, j'avais 10 ans, J'avais à peu près l'âge de Julie et Mélissa. Cette affaire a totalement bouleversé la Belgique, et maintenant que le procès du violeur-meurtrier-enleveur a lieu, on en reparle beaucoup.

Je pense que, qu'on le veuille ou non, cette histoire a eu une très grande influence sur le comportement de nos parents envers nous. En effet, bon nombre de parents y ont réfléchi à deux fois avant de laisser leur très cher petites têtes blondes sortir seules dehors, et c'est tout à fait légitime, à leur place, toi et moi aurions sûrement fait pareil.

Mais je dois avouer que maintenant que j'ai 17 ans, j'ai toujours peur quand je sors le soir seule dans le noir. Ca peut paraître peureux, et je ne le nies pas, je suis quelqu'un d'assez peureux, mais cette affaire a eu beaucoup d'influence sur mon comportement, et probablement sur le comportement de nombreuses autres jeunes filles. Comment être sur que ce soir quand je sortirais du cinéma par la sortie de derrière, je reviendrais vivante chez moi ? Comment être sur que demain après avoir passé une bonne après-midi chez ma copine Cécile, je ne me ferai pas violer... Finalement l'affaire Dutroux, son procès et la médiatisation de celui-ci ne sont que l'élément déclencheur de ce sentiment. Mais ce sentiment était la bien avant, car notre société est de plus en plus pourrie, combien de vols, d'attaque, de car-jacking, de viol, de meurtre par jour, par mois dans sur notre petite planète bleu ? Je n'en connais pas le chiffre exacte, mais en tout cas il y en a beaucoup trop !

On ne sait pas trop quoi y faire, comment y remédier, comment prévenir, comment punir. La est toute la question. Cet article n'a pas pour but d'effrayer, mais plutôt de te faire prendre conscience que notre monde est en mauvaise posture... Ce n'est ni toi, ni moi seul qui allons pouvoir y remédier, mais c'est en en prenant tous conscience que les choses peuvent bouger...

ALORS, BOUGEONS !!!